

Spielordnung

Wir alle spielen gerne Tennis. Dafür brauchen wir intakte Plätze, eine gepflegte Anlage und das Einhalten gewisser Regeln. Bei uns ist dies alles vorhanden. Damit das auch so bleibt, muss jedes Mitglied seinen Beitrag dazu leisten.

Die Überwachung der Spielordnung obliegt den Vorstandsmitgliedern und den vom Vorstand benannten Mitgliedern (Magdalena Pilarska, Bogdan Sztaba).

Den Anweisungen der berechtigten Personen ist Folge zu leisten.

Spielberechtigung

Spielberechtigt sind alle aktiven Mitglieder.

Aktive Mitglieder, die einen ermäßigten Beitrag zahlen (Kinder/Jugendliche, Studenten, Azubis usw.) können **Montag bis Freitag nach 17:00 Uhr** bei starkem Andrang von einem aktiven vollzahlenden Mitglied abgelöst werden.

Gäste können sowohl miteinander als auch mit einem oder mehreren Vereinsmitgliedern spielen. Eine Ausnahme bilden die vom Verein ausgerufenen Veranstaltungen. Das Spiel muss vorher in der Gästeliste eingetragen werden. Für das Spielen von Vereinsmitgliedern mit Gästen, die Mitglied der beiden Zwickauer Tennisvereine sind, wird keine Platzgebühr erhoben.

Belegung der Plätze

Die Spieldauer ist bei Vollbelegung der Anlage begrenzt, sie beträgt dann 55 Minuten (5 Minuten sind für die Platzpflege vorgesehen).

Bei Doppelspielen beträgt die Spieldauer 120 Minuten.

Ein Spielertausch verlängert die Spielzeit nicht.

Bei starkem Andrang ist im Interesse aller Doppel zu spielen. Dies gilt auch dann, wenn die Plätze für Einzelspiele reserviert waren.

Reservierung für Mannschaftstraining

In der Periode der Mannschaftswettkämpfe sind die Plätze den jeweils gebuchten Mannschaften (gemäß Belegungsplan) vorbehalten. Darüber hinaus gilt – starker Andrang vorausgesetzt – Mannschaften haben zur Erstbelegung Vorrang. Auch für die Mannschaftsspieler gilt dann die Regel der verkürzten Spielzeit. Ist die volle Stunde um 5` überschritten, kann der Platz anderweitig vergeben werden.

Das Vorbelegen von Plätzen durch Gäste sowie das Ablösen von Vereinsmitgliedern ist nicht möglich.

Der Vorstand

Zwickau, Juli 2021

